

Am Karfreitag erhielt ich endlich Samstag
vorm Fest, also am 10. d. die Willebriefe. Ich habe
sie sofort nach nach Bibliotheksschluss abends
erledigt. Der eine Willebrief war sicher mit falschem
Datum gedruckt. Nun ist schon alles in der Druckerei.
Gleichzeitig wurde mir der liebliche Bescheid auf
meine Anfrage vom 20. Febr., das Oppenheimer
Copiar sei in Darmstadt. Sehn Sie, welchen Übergre-
man das. Die Leute haben gar keinen Überblick über
ihre eigenen Bestände. Ich bin übrigens ehrlich
auf der Sache nach einem Cr. Adolfs (III n. 570)
von Berlin nach Coblenz, von hier nach Wiesbaden,
vor da wieder nach Coblenz gereist worden; keiner
wollte es kaufen. Endlich fand die Wiesbadener
es doch in Coblenz. Ich aber musste irgendwo die
solche Abschrift, die ich habe, drucken und habe